



あけましておめでとうございます。お正月休み明け、子ども達のかわいい声や元気な姿が見られて嬉しく思っています。ひよこ組も残すところ3ヶ月となりました。今年もどうぞよろしく願いいたします。



1月のひよこ組

お正月休みの間に、お座りや歩行が安定したり、一人遊びをじっくり楽しめるようになったり、言葉が増え指さしと同時に言葉で伝えようとしたり、ひとりひとりの成長が見られました。顔つきもぐっとお兄さん、お姉さんらしくなったように感じます。だんだんとアクティブな遊びを好むようになり、室内用アスレチック(プレイロック)では、坂道や少し高い段差をよじ登り、保育教諭に「高いね。すごいね」と言われると、得意な表情を見せています。ハイハイで登ろうとする子、立って登ろうとする子、保育教諭に“登らせて”とアピールする子など、月齢により様々ですが、どの子も“やりたい”“もっと”“もう1回”などそれぞれ表現しながらたくさん遊んでいます。



2月の予定



- | | |
|--------|----------|
| 2日(木) | 豆まき |
| 10日(金) | 発表会リハーサル |
| 18日(土) | 生活発表会 |
| 20日(月) | 身体測定 |
| 28日(火) | お誕生会 |

生活発表会について

2月18日(土)は生活発表会です。
ひよこ組の発表時間は、
10時45分~10時55分です。
10時30分~10時35分の間に
登園して下さい。
後日、詳細の手紙を
持ち帰ります。

